

# Abmeldung vom Religionsunterricht der Klassen 1 bis 7

## *Cancelling of lessons in Religious Education for grades 1 to 7*

Religionsunterricht ist für allgemeinbildende Schulen im Grundgesetz verankert. Sie können Ihr Kind jedoch vom Religionsunterricht abmelden. Ihr Kind wird in der Zeit alternativ beaufsichtigt oder erhält – falls organisatorisch möglich – Unterricht in einem Ersatzfach, z.B. Ethik. Der Antrag sollte frühzeitig, jedoch spätestens innerhalb der ersten beiden Schulwochen nach Beginn des Schuljahres im Sekretariat eingehen und von allen Erziehungsberechtigten unterschrieben werden. Der Antrag gilt für das beantragte Schuljahr und muss jährlich neu gestellt werden.

*Religious Education is, by law, a compulsory part of general education. By special request, your child can be exempted from compulsory lessons. During this time, your child will be supervised alternatively or - if possible - receive lessons in an alternative subject, e.g. Ethics ("Ethik"). The application should be submitted to the school office on time, at the latest within the first two weeks after the beginning of the school year and signed by all parents or guardians. It is valid for one school year and must be resubmitted annually.*

**Hiermit melden wir unser Kind vom Religionsunterricht für das Schuljahr 2025-26 ab.**

*We hereby withdraw our child from religious education lessons for the school year 2025-26.*

Name der:die Schüler:in / *Student's name* \_\_\_\_\_

Klasse / *Grade* \_\_\_\_\_

Schuljahr / *School Year* \_\_\_\_\_

### 1. Erziehungsberechtigte(r) / 1<sup>st</sup> legal guardian

Familienname / *Family Name* \_\_\_\_\_

Vorname / *First Name* \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Datum / *Date*

\_\_\_\_\_  
Unterschrift / *Signature*

### 2. Erziehungsberechtigte(r) / 2<sup>nd</sup> legal guardian

Familienname / *Family Name* \_\_\_\_\_

Vorname / *First Name* \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_  
Datum / *Date*

\_\_\_\_\_  
Unterschrift / *Signature*

Weitere Informationen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie auf der Website der DISDH.  
*For more information about the processing of your personal data, please see the DISDH website.*